



## Fútbol portugués abre una nueva era arbitral con cámaras corporales

### Description

(Lisboa) La Federación Portuguesa de Fútbol anunció ayer que los árbitros utilizarán cámaras corporales, de manera experimental, en los partidos de octavos de final de la Copa de Portugal.

La medida pretende inaugurar una nueva etapa en la interacción entre arbitraje, tecnología y espectáculo, con el objetivo de acercar el juego a los aficionados y reforzar la transparencia en la toma de decisiones.

El plan arrancará como ensayo puntual, aunque la federación no descarta extenderlo a otras competiciones nacionales si los resultados cumplen las expectativas técnicas y deportivas.

Según explicó Luciano Gonçalves, presidente del Consejo de Arbitraje, la iniciativa representa “un paso innovador y pionero”, al demostrar que las nuevas herramientas tecnológicas pueden integrarse al arbitraje sin desvirtuar su esencia.

Uno de los atractivos del proyecto será la posibilidad de que los espectadores televisivos accedan a la perspectiva visual del árbitro, una experiencia que, en palabras de la Federación, promete ser más cercana y humana.

El uso de cámaras corporales ya ha sido probado por la FIFA en torneos recientes y en ligas como la inglesa y la italiana, y con esta apuesta Portugal refuerza su condición de vanguardia en Europa, tras haber sido también el primer país del continente en permitir que el público escuche las explicaciones arbitrales del VAR.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025